

## El ratón y la rana

En un lugar perdido de España vive un ratón de laboratorio. Blanco, ojos rojos y una cola nesa. No era el único, había muchos animales de las mismas especies. Solo había una que era única, una rana verde con alas amarillas y ojos marrones. Un día al ratón y la rana les eligieron para hacer un experimento, todos los experimentos eran peligrosos o malignos. Los dos estaban con muchísimo miedo. Pero gracias a eso los dos se hicieron amigos, pero cuando acabaron el experimento los separaron. Pero el ratón conocía a un pájaro que le dejaban suelto y así se podrían mandar cartas.

Cuando acabaron los experimentos digamos que había unos efectos secundarios, duraron 6 meses sin escribirse nada.

Cuando pudieron escribir estuvieron diciendo escapar con planos, mapas... Hasta que al ratón se le ocurrió un plan; ; Pero era un plan de que la rana depende de él y el ratón de la rana. Se trataba de escaparse y reunirse en el escritorio del científico. Desde ese punto ir a la ventilación. En el escalón tiene que subir a la rana y luego la rana sube al

ratón. Confieba plenamente en ella. Al final se lo envió en una carta.

Al amanecer se reunieron como contalea el plan. Plegaron a los conductos de ventilación. El ratón subió a la rana constantemente la rana se quedó pensando profundamente y salió corriendo. El ratón se quedó solo, perdido, lo encontraron los científicos. Se quedó solo sin habler hasta el fin de sus días.

Moralidad: Nunca te fies de nadie



A-zúcar pica-pica

Me inspire en que el dia anterior fui  
a una tienda de mascotas y vi como una  
ratón muy bonito y luego vi reptiles y anfibios  
pero no me gustaron por eso puse como  
protagonistas a estos historia.